

ABSTRAK

ISMAIL. 2018, *Pengaruh Produksi Kelapa Sawit Dan Tenaga Kerja Pada Pendapatan Usaha Tanamam Kelapa Sawit Di Kabupaten Mamuju Tengah* (dibimbing oleh Dr. Agussalim Harrang, SE., M.M dan ibu Asriati, SE, M.Si).

Kajian peningkatan produktivitas dan pendapatan usahatani kelapa sawit rakyat dilaksanakan di Kabupaten Mamuju Tengah. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi alternatif paket teknologi pemupukan kelapa sawit rakyat yang efisien serta meningkatkan produktivitas dan pendapatan petani. Pokok masalah penelitian ini adalah bagaimana peranan hasil pertanian kelapa sawit terhadap peningkatan ekonomi masyarakat di Kabupaten Mamuju Tengah? Pokok masalah tersebut selanjutnya di-breakdown ke dalam beberapa rumusan masalah yaitu : 1) Apakah produksi kelapa sawit berpengaruh positif terhadap peningkatan pendapatan petani kelapa sawit Kabupaten Mamuju Tengah?, 2) Apakah tenaga kerja berpengaruh positif untuk meningkatkan pendapatan usaha petani kelapa sawit Kabupaten Mamuju Tengah?

Jenis penelitian ini tergolong deskriptif kuantitatif dalam bentuk penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif. Adapun sumber data penelitian ini adalah petani sawit, pengusaha, pedagang, warga biasa dan pemerintah Desa. Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini berupa primer dan sekunder. Data primer ini di peroleh dengan metode interview atau wawancara kepada informan yaitu masyarakat petani kelapa sawit maupun yang bukan petani sawit. Sedangkan data sekunder di dapatkan dari kantor Desa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertanian kelapa sawit mempunyai peranan penting terhadap perekonomian masyarakat di Kabupaten Mamuju Tengah. Adapun indikator peranannya yaitu : masyarakat mendapat pekerjaan dan penghasilan tetap, kehidupan pendidikan anak semakin membaik, adanya pengeluaran zakat pertanian, adanya tolong-menolong antar sesama, adanya peningkatan jumlah yang melakukan umrah dan haji meningkat, adanya niat dalam bekerja seperti kerja keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas.

Kata Kunci: *Pendapatan, Tenaga Kerja, Pruduksi.*